

Bhabinkamtibmas Kel. Balumbangjaya Sambangi Warga Sampaikan Cooling System Menjelang Pemilu 2024

Hidajat - KOTABOGOR.UPDATES.CO.ID

Dec 2, 2024 - 09:36



Bogor Kota - Polresta Bogor Kota Polda Jabar Bhabinkamtibmas Kelurahan Belumbangjaya mengadakan kegiatan sambang silaturahmi kepada warga setempat, yang juga diisi dengan penyampaian himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Bhabinkamtibmas Kelurahan Balumbangjaya, Kecamatan Bogor Barat, terus memperkuat komunikasi dengan warga dalam rangka memelihara situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Pada kesempatan terbaru, petugas kepolisian ini melakukan sambang ke sejumlah rumah warga untuk memberikan edukasi dan mengajak masyarakat berperan aktif dalam menciptakan suasana Pilkada 2024 yang aman, damai, dan kondusif di Kota Bogor.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan warga dalam menjaga ketertiban, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada. Warga diingatkan untuk tidak hanya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, tetapi juga untuk turut berkontribusi dalam mengawasi potensi gangguan keamanan yang mungkin timbul. Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah untuk berhati-hati dalam menyaring informasi yang diterima, mengingat maraknya hoaks dan berita yang belum tentu kebenarannya.

Masyarakat diajak untuk tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang dapat memicu perpecahan atau ketegangan. Kepolisian mengingatkan agar warga hanya mempercayai sumber informasi yang jelas dan terpercaya, serta selalu memeriksa kebenaran suatu berita sebelum menyebarkannya. Langkah ini diharapkan dapat meminimalisir potensi gangguan dalam proses Pilkada dan menjaga stabilitas sosial di Kota Bogor.

Dengan adanya kolaborasi yang erat antara masyarakat dan pihak kepolisian, diharapkan Pilkada 2024 dapat berjalan dengan aman, tertib, dan penuh kedamaian, tanpa adanya gangguan atau perpecahan yang merugikan banyak pihak. Keberhasilan tersebut bergantung pada komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi semua.